



法人理念 「鎮守の森を保育の庭に」

四季折々の豊かな自然がある環境の中で自然と共に生きる気持ちを大切に感じる心を育むこと

保育理念 「つなぐ」 過去・現在・未来を

ひとりひとり自分らしさを十分に発揮し、自らの夢や希望を大切に、希望をもって夢を実現できる社会を共に創造していく

暦の上では立春とはいえ、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは、寒さに負けず、ほっぺを赤くしながら園庭を元気に走っています。吐く息が白かったり、畑の霜柱を靴で踏んで感触を楽しんだりと存分に季節を感じながら過ごしています。

一年で最も日数が短い2月。進級や卒園を楽しみにしている様子が、子どもたちの会話から伝わってきます。残り2ヶ月、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。引き続き、コロナウイルス感染拡大防止の為、手洗い、うがい、消毒、換気の徹底をお願い致します。

2月 行事予定					
1	火		17	木	
2	水		18	金	
3	木	節分	19	土	マラソン大会予備日
4	金		20	日	
5	土		21	月	
6	日		22	火	サッカー
7	月		23	祝	🎊天皇誕生日
8	火	写真撮影	24	木	避難訓練
9	水	英会話	25	金	
10	木		26	土	
11	祝	🎊建国記念の日	27	日	
12	土	マラソン大会	28	月	交通安全教室
13	日				
14	月				
15	火	神社参拝 身体測定			
16	水	2月生まれの誕生会			

★2月生まれのおともだち★



ひよこぐみ くらぎ はると さん
 うさぎぐみ みやはら あいと さん
 うさぎぐみ たじま こはく さん
 うさぎぐみ あらた ゆうご さん
 きりんぐみ おおまち るい さん

★おたんじょうび おめでとう ございます★

●お正月ならではの・・・



1月は、たくさんの「お正月ならではの・・・」を各クラス、保育時間中に味わいました。

お正月遊びとしては、凧あげ、福笑い、だるま落とし、年賀状を書いてクラスに配達する郵便屋さんごっこ、羽根つき、カルタの制作をしてからのカルタ取りなどを楽しみました。

1月7日には、実際に七草を見たり触れたりして、「七草がゆ」を食べる意味を知り、みんなでいただきました。1月11日には、年末に飾った鏡餅を年長さんが木づちで力を込めて割ってくれました。なぜ、刃物を使って割ってはいけないのか、子どもたちに話をしました。2月には節分があります。子どもたちに行事一つ一つに意味があることを伝え、昔からの伝統行事を経験することで、大切に守ってほしいです。



●はっさく と きんかん



園庭のはっさく。実が付き、だんだんと大きくなり、「緑色だから、まだ食べられないね」と子どもたちが園庭で遊ぶ度に、観察していました。ついに黄色に色付いたのを見て、うさぎ組の子どもたちが1個、収穫をしました。「収穫して何日かおいた方が美味しくなるよ」と給食の先生に教えてもらい、子どもたちは「美味しくな～れ！」「もう食べられる？」とお部屋で毎日眺めながら待っていました。3日経った頃、ついに食べる日！普通のみかんを想像していたのか、「ちょっとにがいがい！」という子もいましたが、「美味しい！もう1個食べる！」という声も聞かれました。

大事に大事に見守られたはっさくさんでした。畑のきんかんも今年にはたくさんの実を付けていました。年長さんが収穫し、そのままいただきました。自然の恵みに感謝ですね。



●豆まきについて

今年度の豆まきも、消費者庁からのお知らせで、誤嚥による、気管支炎、肺炎を起こす恐れのある硬い豆や、ナッツ類を、5歳以下の子どもには食べさせないでくださいとの指導がありますので、落花生ではなく、あられで対応し、「みんなが健康で過ごせますように」の思いを込めて、「鬼は外！」「福は内！」と言いながら豆まきをします。

今年の恵方は「北北西」です。

●お願い

- ・マラソン大会が近づいてきました。靴のサイズが合っているか、今一度、サイズのご確認をお願い致します。
- ・コロナウイルスが再拡大しています。ご自宅での検温を毎朝忘れずをお願い致します。また、子どもさんの体調の変化など、小さなことでも、保育者にお伝えください。
- ・投薬がある場合は、保育者に手渡しで渡してください。

●今月の歌●

まめまき おにのパンツ

